



Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirks am 11.07.2019

Betreff

geplante Express-S-Bahn zum Flughafen soll am Bahnhof Berg-am-Laim halten

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aktuell ist nach der Fertigstellung der 2. S-Bahn-Stammstrecke in ca. 10 Jahren eine zusätzliche Express-S-Bahn zum Flughafen geplant, die lediglich am Leuchtenbergring und dann wieder in Unterföhring halten soll. Am Leuchtenbergring gibt es keine direkten Umsteigemöglichkeiten zu anderen Verkehrsmitteln. Besser wäre stattdessen ein Halt am S-Bahnhof Berg am Laim, wo die Flughafen-S-Bahn aktuell ohne Halt zwischen Trambahn-Schleife im Norden und S-Bahnhof im Süden durchfährt. Mit den Buslinien wäre Berg-am-Laim sowie Trudering/Riem dann optimal an die Flughafen-S-Bahn angebunden, es wären keine Umwege mehr über den Ostbahnhof nötig. Die Stadtverwaltung wird beauftragt mit dem Freistaat Bayern Gespräche zu führen, damit der Bahnsteig in Berg am Laim in die Planungen integriert wird.